

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Emmanuela Natalyn Simbolon	Kelas	: VI
NISN/ NIS	: 0082633945 / 1230	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SD Katolik Santo Petrus	Tahun Pelajaran	: 2020/2021
Alamat Sekolah	: Yos Sudarso 14		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	84	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal memahami karya-karya pelayanan gereja sebagai perwujudan karya keselamatan Allah . Baik dalam hal memahami ajaran gereja tentang hati nurani dalam menghadapi tantangan zaman .	85	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya membuat slogan/motto/menggambar/puisi) yang melukiskan suasana keprihatinan sebagai warga dunia . Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya membuat slogan/motto/menggambar/puisi) yang melukiskan suasana keprihatinan sebagai warga dunia .

2	Pendidikan Kewarganegaraan	87	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Sangat Baik dalam hal Menelaah dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara. Baik dalam hal Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari .	80	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal Menerapkan keputusan bersama berdasarkan nilai-nilai Pancasila dalam kegiatan sehari-hari. Baik dalam hal Menerapkan keputusan bersama berdasarkan nilai-nilai Pancasila dalam kegiatan sehari-hari.
---	----------------------------	----	---	--	----	---	---

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	87	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Sangat Baik dalam hal Menelusuri tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi. . Baik dalam hal Memperkirakan informasi yang dapat diperoleh dari teks nonfiksi sebelum membaca (hanya berdasarkan membaca judulnya saja). .	85	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal Menyampaikan hasil membandingkan informasi yang diharapkan dengan informasi yang diperoleh setelah membaca teks nonfiksi. Baik dalam hal Menyampaikan hasil membandingkan informasi yang diharapkan dengan informasi yang diperoleh setelah membaca teks nonfiksi.
4	Matematika	84	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal Menganalisis prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola. Baik dalam hal Menjelaskan diagonal bidang dan diagonal ruang suatu bangun ruang.	85	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal Mengidentifikasi diagonal-diagonal bidang dan diagonal ruang suatu bangun ruang. Baik dalam hal Mengidentifikasi diagonal-diagonal bidang dan diagonal ruang suatu bangun ruang.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	87	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Sangat Baik dalam hal Menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya . Baik dalam hal Menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi .	89	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal Menyajikan karya tentang ciri-ciri pubertas dan cara menyikapinya. Baik dalam hal Menyajikan karya tentang ciri-ciri pubertas dan cara menyikapinya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal Menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia. Baik dalam hal Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera.	80	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. Baik dalam hal Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	85	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal Memahami reklame. Baik dalam hal Memahami interval nada.	85	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal Memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik. Baik dalam hal Memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	80	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal Memahami keterampilan salah satu gaya renang dan dasar-dasar penyelamatan diri*** . Cukup Baik dalam hal Memahami perlunya pemeliharaan kebersihan alat reproduksi .	80	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal Mempraktikkan keterampilan salah satu gaya renang dan dasar-dasar penyelamatan diri*** . Baik dalam hal Mempraktikkan keterampilan salah satu gaya renang dan dasar-dasar penyelamatan diri*** .

Muatan Lokal							
9	Bahasa Jawa	87	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks tembang macapat sesuai dengan kaidah.. Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara	82	B	Ananda Emmanuela Natalyn Simbolon Baik dalam hal menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis.. Baik dalam hal menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan

D. Saran - saran

--

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	151 cm	156 cm
2	Berat Badan	35 kg	38 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	baik
2	Penglihatan	baik
3	Kesehatan Gigi	baik
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	0	Hari
2	Ijin	0	Hari
3	Tanpa Keterangan	0	Hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
peserta didik dinyatakan:

Lulus

*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 15 Juni 2021
Guru Kelas,


Emanuel Imam DSW, SPd

NIP. 979/ YK



Sr. Theresia Viva Etha, S Ag

NIP 1923/YK